

## Гуманитарный проект учреждения здравоохранения «Волковысская центральная районная больница» ищет спонсоров



1. <b>Наименование проекта:</b> « Равные возможности »
2. <b>Срок реализации проекта:</b> 12 месяцев
3. <b>Организация - заявитель, предлагающая проект:</b> Учреждение здравоохранения «Волковысская центральная районная больница»
4. <b>Цели проекта:</b> Обеспечение доступных, эффективных методов реабилитации для детей Волковысского района.
5. <b>Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</b> Укрепление материально-технической базы учреждения путем приобретения современного высококачественного оборудования, ремонта и оснащения помещений. Обучение медицинского персонала современным методикам реабилитации детей.
6. <b>Целевая группа:</b> Дети с патологией нервной системы, двигательными нарушениями, врождённой патологией, дети, нуждающиеся в проведении реабилитационных мероприятий после травм.
7. <b>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</b> В зоне обслуживания УЗ «Волковысская ЦРБ» около 13 тыс. детей. Из них 270-дети-инвалиды. В структуре инвалидности значительный вес имеют болезни нервной системы, врождённые аномалии развития, болезни костно-мышечной системы. Эта категория детей, которая особо нуждается в проведении эффективной реабилитации. Раннее начало и регулярность проведения реабилитационных мероприятий позволяет достичь максимальных результатов и восстановить, или улучшить отсутствующие функции. Все дети инвалиды, какой бы степени выраженности не были их функциональные нарушения и патологии, должны иметь те же возможности, как и дети без патологии. Имея возможность проведения реабилитации в пределах района, позволит достичь оптимальных результатов в лечении и реабилитации ребенка инвалида, будет способствовать физическому, умственному и эмоциональному развитию детей. Планируется провести следующие мероприятия: закупка современного оборудования (тренажёры, вертикализаторы, качели для вестибулярного аппарата, оборудование для ЛФК, физиотерапии и др.) ремонт и оснащение помещений для проведения реабилитации детей. проведение обучающих семинаров для персонала. создание наглядных материалов по реабилитации детей.

<b>8.Общий объем финансирования (в долларах США): 30 000</b>	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	27 000
Софинансирование	3 000
<b>9.Место реализации проекта (область/район, город):</b> Гродненская область, Волковысский район, г.Волковыск Учреждение здравоохранения «Волковысская центральная районная больница»	
<b>10. Контактное лицо</b> (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Н.В. Твёрдая, заместитель главного врача по детству и родовспоможению, 8-01512-62006, <a href="mailto:mail@volrb.by">mail@volrb.by</a> Н.Г. Шидловская, юрисконсульт 8-01512-67704	



**The humanitarian project of the health care institution "Volkovysk Central District Hospital" is looking for sponsors**



1. <b>Title of the project:</b> «Equal Opportunities»
2. <b>Project implementation period:</b> 12 months
3. <b>Organization - applicant proposing a project:</b> Healthcare Institution «Volkovysk Central District Hospital»
4. <b>Project Objectives:</b> Providing affordable, effective rehabilitation methods for children of the Volkovysk district.
5. <b>Tasks planned for implementation within the framework of the project:</b> Improving the facilities and resources of the Hospital through the acquisition of modern high-quality equipment, repair and equipping of premises. Training of medical personnel in modern child rehabilitation techniques.
6. <b>Target group:</b> Children with pathology of the nervous system, neuromotor disorders, congenital pathology, children in need of rehabilitation after injuries.
7. <b>Brief description of project activities:</b> There are about 13 thousand children in the service area of the Volkovysk Central District Hospital. This figure includes 270 children with disabilities. Among children with disabilities there is a large amount of children with diseases of the nervous system, congenital malformations, diseases of the musculoskeletal system are of considerable weight. This is the category of children, which especially needs an effective rehabilitation. The early start and regularity of rehabilitation measures allows to achieve maximum results and restore or improve missing functions. All children with disabilities, no matter how severe their functional impairment and pathology is, should have the same opportunities just like the children without disabilities. The possibility of carrying out rehabilitation within the district will allow achieving optimal results in the treatment and rehabilitation of a disabled child. It will contribute to the physical, mental and emotional development of children. Planned activities to be carried out: purchase of modern equipment (simulators, stand-ups, swings for the vestibular apparatus, equipment for exercise therapy, physiotherapy, etc.) Repair and equipping facilities for the rehabilitation of children.

Conducting training seminars for staff.  
Creation of visual materials for the rehabilitation of children.

8. **Total funding** (USD) 30 0000

Source of funding	Amount of funding (USD)
Donated funding	27000
co-financing	3000

9. **Location of the project** (region / district, city):

Volkovysk.

Healthcare Institution "Volkovysk Central District Hospital"

10. **Contact person** (initials, surname, position, phone, email address):

–N.V. Tviordaya, Deputy Chief Physician for Childhood and Obstetrics,  
8-01512-62006, mail@volrb.by

N.G. Shidlovskaya, legal adviser 8-01512-67704

